
⼤会のお礼について 

 
このたびは第 15 回バイキンカップにご参加頂きありがとうございました。 
コロナウイルス感染症の影響で２年間中⽌となっていましたが、皆さまのご協⼒により

１５回⼤会を無事終えることができました。⼼より感謝申し上げます。 
 
 私どもバイキンカップ実⾏委員会メンバーは、バレーボール⼈⼝が減少する中、⼩中連
携による情報交換・指導技術の向上、⼩・中学⽣の交流を⽬的として 17 年前より⼤会運
営に取り組んでいます。中学⽣のひたむきにバレーボールに取り組む姿勢を⽬の前にし、
⼩学⽣にとってもお⼿本となり、刺激にもなっています。 

 
また、⼩学⽣指導者にとりましても、たくましくなった中学⽣(教え⼦)との再会に、懐

かしく、なごやかな時間が過ぎ、有意義な２⽇間となりました。 
 

今後も引き続き⼩・中学⽣の架け橋（連携）として取り組んで参ります。 
 
最後に皆様⽅のチームが本年度も活躍し、よき思い出がたくさんできますことをお祈り

し、⼤会参加のお礼とさせて頂きます。 ありがとうございました。 
 


